
◆会長挨拶 中村昇会長

皆さん今晩は、ご家族共々輝かしい新春をお迎えになられたことと思います。改

めまして明けましておめでとうございます。昨年中は大変お世話になり有難うご

ざいました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

５１期勝浦ロータリークラブも残すところ半年となりました。会長、幹事、理

事役員一丸となって精一杯クラブ活動が円滑に進むようこれからも努力精進す

る所存でございます。又 各委員会毎に活動方針に掲げた目標を達成して頂けれ

ばと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

また、ここでご報告がございます。会員の村石様のお母さんが１月８日に

ご逝去されました心からご冥福をお祈り申し上げたいと思います。

お正月にたくさんのごちそうを食べて、胃腸が疲れているところに七草粥の日

がやって来ます。七草の中のスズシロは大根の事です。大根には消火を助ける働

きがあるようです。

大根は一年中出回っていますが、秋冬に旬を迎える種類が多くなっています。旬

の大根を使って、味噌汁や豚汁、おでんなど、美味しいですね。鍋物にたっぷり

の大根おろしを入れて、おろし鍋もよさそうです。ビタミン Cもたっぷりで、寒

い時期、風邪の予防にも効果がありそうです。「大根の根が長い年は寒い」とい

う諺があります。土の表面は、寒い空気にさらされ冷たくなりますが、地下深く

なるほど、温度は一定になります。大根は温度に敏感で、寒い年は暖かさを求め

て、根が細長く地下深くに伸びるそうです。力強く育つ大根を食べて、寒い冬を

元気に乗り切りましょう。

又 年が改まるとは、心も新たになることです。去年まであった良いことも良

くないことも、もろもろ含めて、今日から新たな気持ちで出発しましょう。日々

を明るい気持ちで過ごすのも、暗く生きるのも自由でその決定権は自分自身にあ

るわけですが、明るく幸せな道を進む秘訣は言葉の中に潜んでいると言います。

「おめでとう」「ありがとう」などとお互いに言葉を交わしていると、何となく

心が明るく、浮き浮きとした感じになるものです。喜びの言葉がこだまして、町

全体にも清々しい雰囲気が広がっていきます。
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◆報告内容

１月 10日（金）賀詞交換会

《会場：ホテル ブルーベリーヒル》

◆本日の例会(会場：東急ハーベスト）

1月 17日(金)会員卓話 吉田理愛君

◆次回例会

1 月 24 日（金）ゲスト卓話

目代純平氏『スマートフォン』

1月 31日(金)会員卓話 神村彰男君
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皆さん今晩は、ご家族共々

輝かしい新春をお迎えにな

られたことと思います。

改めまして明けましておめ

でとうございます。昨年中

は大変お世話になり有難う

ございました。本年もどう

ぞよろしくお願いいたしま

す。



言葉は「言霊」と言われるように不思議な力が宿っている

のです。勝浦ロータリークラブ会員の皆様も今日をスター

トとして、一年を通じて明るいプラスの言葉遣いを使い続

けて行った時、きっと良い結果が得られることでしょう。

希望を掲げて新しい一歩を踏み出しましょう。

◆出席報告 手塚明宏出席委員長

◆進行 小林悠紀 幹事～山本太郎 親睦活動委員長へ

◆乾杯 古川範男前会長

美味しい食事と楽しいひと時…

今年も良い一年が過ごせそうです。

みなさま、今年もよろしくお願いいたしますm(_ _)m
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◆勝浦ロータリークラブ Information

◇パトカー看板設置除幕式

◇野球教室

◇1 月 16 日／RLI（The Rotary Leadership Institute）
小林、漆原、渡辺(ヒ)会員＆関一憲地区委員が参加し

ました。完全ディスカッション形式で、50 分×6 時間

たいへん充実したプログラムを体験してきました。

                                

出席を報告します。

本日、賀詞交換の夜

間例会は、出席率

100%です。

右から 2番目に中村昇 会長

渡辺昌俊会員を中心に今年も野球教室が開催された。一般集

して募った中学生が、元プロ野球選手の指導を受けた。


